

校訓：自主協同	学校教育目標：一人一人が輝き，共に生きる高松っ子の育成
令和3年度 高松小学校だより 10月号 令和3年9月30日	<div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="text-align: center;"> <h1>砂立</h1> </div> <div style="text-align: right;"> <p>校長 笹山 明夫 ※ホームページ「お知らせ」で情報を更新しています。ご覧ください。</p> <p>高松小HP QRコード</p>  </div> </div>

実りの秋本番を迎えて

日中はまだ汗ばむ陽気ですが，朝晩は過ごしやすくなり，秋らしい季節の移り変わりを感じるこの頃です。

新型コロナの感染者数はやや減少しましたが，またいつ感染が拡大するか予測も付かない状況です。学校では，引き続き対策を継続していきますので，ご理解をお願いします。

さて，9月25日の運動会は，昨年と同様に内容を縮小して開催しました。児童用テントの設営にあたっては，PTA給食体育部を中心に多くの保護者の皆様のご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

午前のみで開催とし，種目を応援合戦，個人走，表現，リレーに絞りました，児童は，それぞれの種目に一生懸命に取り組んでいました。一人一人が全力を出し切って精一杯がんばっている姿を保護者の皆様に見ていただくことができました。結果は，白組がリレーを制して見事優勝しましたが，児童会が決めた今年のスローガン「認め合い，絆深めて，最後は笑顔」の通り，エールを交換したり，お互いの健闘を讃え合ったりすることができたと思います。また，表現運動では，笑顔を意識しながらダンスを踊ったりする様子が印象的で，表現力が向上したように感じられました。

10月を迎え，「実りの秋・収穫の秋」本番です。気候も穏やかで，何をするにもちょうどよい時期です。感染予防に努めながら，体験活動や見学なども取り入れ，充実した学習を展開していきたいと考えています。今月もどうぞよろしくをお願いします。



選手宣誓



表現運動

《10月の生活目標》 「正しい姿勢をしよう」

10月は，「ぺたん・びん・ぐー」(姿勢名人)を合言葉に，正しい姿勢が身に付くよう指導します。

- 「ぺたん」は，足の裏をしっかりと床につける。
- 「びん」は，背筋をしっかりと伸ばす。
- 「ぐー」は，お腹と背中にげんこつ一つ分の空間をあける。

正しい姿勢を保つことは，体の大切な筋肉や骨を鍛え，集中力を高めることにつながります。ご家庭でも，良い姿勢を身に付けることの大切さについてお話しください。



新型コロナウイルス対応について

- ・感染者数の減少に伴い，朝の健康チェックは教室での実施になりました。
- ・マスク，手指消毒，ソーシャルディスタンス等三密への配慮は継続します。
- ・ご家族に発熱等の症状がある場合は，兄弟姉妹を含め登校を控えていただくようお願いしています。

体操服のクォーター

パンツについて

- ・上記について，校区の販売店では，少し長めのものも販売するようになりました。価格はやや高めです。どちらを選択されても結構です。

コロナ対策による今後の行事等の変更については，ホームページ等を通じてご確認ください。